

der reporter, 30.10.2021

ErlebnisAbenteuerStiftung

Schashagen. Die Yacht - Europas größte Seglerzeitschrift - spendete kürzlich der ErlebnisAbenteuerStiftung 2.000 Euro für die gemeinnützige Stiftungsarbeit. „Wir freuen uns sehr über die für unsere noch relativ junge Stiftung riesige Einzelspende“, sagt Stiftungsvorstand Ulrich Sommerfeld.

Die Yacht hatte eine in die Jahre gekommene Segelyacht vom Typ Dehlya 25 gemeinsam mit zahlreichen Firmen der Bootsbaubranche aufwendig restauriert und das nahezu komplett erneuerte Boot für gemeinnützige Zwecke versteigert. Nun kam der Erlös in Höhe von insgesamt 70.000 Euro zehn Vereinen und Einrichtungen zugute.

Die 2019 unter dem Dach der Haspa-Hamburg-Stiftung gegründete ErlebnisAbenteuerStiftung fördert die Chancengleichheit und die persönliche Entwicklung von Kindern und Jugendlichen durch spannende und positive Erlebnisse in Gemeinschaft mit anderen Menschen.

Im Landkreis Ostholstein konnte die Stiftung in diesem Jahr bereits den Grömitzer Segelclub mit 1.200 Euro für die Jugendarbeit unterstützen und dem Museumshof Lensahn mit über 800 Euro helfen, Baumaterial für das Schulprojekt Picknick-Pavillion zu beschaffen. (red)

ErlebnisAbenteuerStiftung

Vorstand: Susanne Christiane Sommerfeld (Vors.), Ulrich Sommerfeld

www.erlebnis-abenteuer-stiftung.de, E-Mail: susommerfe@t-online.de